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         Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

 

 

 
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 
 

 

 

OGGETTO: Ritorno all’ attività ordinaria dell’Ospedale Martini di Torino.  
 

 

 

Premesso che 

• a fine ottobre 2020, al fine di destinare ai pazienti Covid strutture ospedaliere dedicate, 

l’Unità di crisi della Regione Piemonte ha dato disposizione di convertire 16 presidi 

ospedalieri del territorio regionale in Covid Hospital; 

•  tra i presidi ospedalieri da convertire in Covid Hospital a Torino era presente l’Ospedale 

Martini, con la chiusura del Dipartimento Emergenza e Accettazione (DEA); 

 

 

premesso altresì che 

• dai dati epidemiologici e dall’indice di contagio l’emergenza Covid sembrerebbe ormai 

tenedente a una situazione di gestione tale da permettere la riduzione della pressione sulle 

strutture ospedaliere;  

• il miglioramento della situazione epidemiologica ha permesso il passaggio del Piemonte in 

zona gialla, con alte probabilità di passaggio in zona bianca tra qualche settimana; 

 

considerato che 

•  la Regione Piemonte ha dato mandato di ridurre i ricoveri nei reparti Covid dal momento  
che non sussiste più la situazione di emergenza; 

 
 



      

considerato altresì che 

 
•  nel periodo della pandemia il pronto soccorso del Martini è stato chiuso per una 

ristrutturazione che risulterebbe terminata; 
 

INTERROGA 

l’Assessore regionale competente in materia 

 
• per sapere per quale motivo un presidio ospedaliero come il Martini di via Tofane di 

importanza cruciale per tutta la zona nord ovest della Città Metropolitana e altresi’, per i 

comuni di Grugliasco e di Collegno, non riattivi tutti i propri servizi, riprendendo l’attività 

ordinaria e consentendo il ritorno alla normalità. 
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